

# L'immeuble de la Région wallonne situé au Val Benoît va être rénové

17 Jan 2022



C'est par communiqué de presse que la première échevine en charge de l'urbanisme, Christine Defraigne, a annoncé l'octroi du permis d'urbanisme pour la rénovation et l'aménagement de l'immeuble en logements situé avenue des Tilleuls 62. Ce projet prévoit notamment de réaménager l'immeuble en 32 logements, mais aussi de modifier l'enveloppe du bâtiment, d'aménager des coursives sur les façades afin d'y créer des espaces extérieurs pour chaque logement, de réaliser une terrasse en toiture avec bac à potager. C'est cet immeuble qui avait été peint par Luis Salazar.

Un espace de rangement de 67 vélos est aussi prévu au sous-sol. "Ces nouveaux aménagements sont clairement idéaux pour des habitants, des familles car ils sont proches du centre-ville, à deux pas de la gare des Guillemains, longés par la liaison autoroutière E25-E40 et sa sortie à hauteur du Val Benoît, à proximité de nombreuses lignes de bus et desservie par la ligne du futur tram", ajoute la Ville. Un local "réparation vélos" devrait également être à disposition des habitants.